
  

 

                                   

                                                           

 

 

   

 

★経営支援事例★ 島根県の取り組み（令和 2年度） 

） 

ゴミのことなら、自社が何でも応えられることを知ってもらうために 

＊代表取締役 柳 拓也さん＊ 

白枝君はまだ若く、経験が浅い部

分もありますが、それでも一生懸命

に企業をサポートしようとする頑張

りが伝わってきます。お互いの成長

のためにも、私から教えられること

があれば、どんどん伝えてあげてい

きたいと思います！ 

＊白枝 慎吾（経営指導員）＊ 

  柳さんは、法人化・新事業と積

極的に取り組まれており、また、青

年部長でまとめ役として、部員の

皆さんを引っ張っておられます。

私もそんな柳さんをしっかりサポ

ートできるよう、指導員として経

験を積んでいきたいと思います。 

株式会社 柳商店／銀の道商工会 

■業種   再生資源回収業 家屋解体業 

      産業廃棄物・一般廃棄物収集運搬・処理業 

■住所   島根県大田市仁摩町天河内769 

■電話番号 (0854)88-9120   

■ＨＰ   「㈱柳商店」で検索 

http://www.yanagi-shoten.com/ 

 〝ゴミに関する困り事は何でもウチに〟というスタンスで、事業環境と顧客ニーズに合わせて、経営を

変化させてきた、仁摩町にある「総合リサイクル」の会社。個人事業時代に、鉄を仕入れて業者に売るリサ

イクル業を開始して以来、家屋解体、船の解体等の産業廃棄物処理へと事業の幅を広げ、先般には外注して

いた中間処理（出たゴミを破砕し粉上にする）について工場を新設して内製化したうえ、会社の信用度増加

を目的に法人化もしました。仕事をする上では顧客・従業員・近隣住民を問わず、「人」が一番大事と考え、休

日には社員とゴルフにも出かける、代表取締役の柳拓也さんにお話しを伺いました！ 

取り組みの成果・効果を教えてください！ 

事務所移転を示すことはもちろん、既存のお客様へ事業拡大のアピールとなったうえ、看板を見てフラ

ッと入ってくれるお客様も増え、そこから新たなつながりが生まれて、取引も徐々に増えてきています。 

事業拡大による案件増加に合わせ、誰でも見積書が作りやすくなるツールの導入や、顧客対応マニュア

ルの作成等、現在は社内業務の効率化に取り組んでいます。また、会社の存在をより広く知ってもらうた

めにも、効果的かつ効率的なＨＰ・ブログを活用した広告宣伝にも力を入れていきたいと思っています！ 

取り組みのきっかけはなんですか？ 

工場新設のタイミングで事務所も移転したこと

から、移転とあわせて新たな事業と既存事業につ

いて、外部に向けて伝えるためにも看板を構えよ

うかと思っていました。 

商工会からどのような支援を受けられましたか？ 

その矢先に商工会の白枝さんから、この補助金

を活用して看板を設置する提案を受け、ちょうど

良い機会だと思い、申請に向けてＰＲ戦略を一緒

に練っていき、計画を立てて行きました。 

 私は 

『 小規模事業者持続化補助金 』 

を活用しました！ 


